



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

20 décembre 2016

Assermentation de 630 nouveaux citoyens valaisans

(IVS).- Le Valais compte 630 nouveaux citoyennes et citoyens. Le conseiller d'Etat Oskar Freysinger, chef du Département de la formation et de la sécurité, a présidé lundi une cérémonie d'assermentation de nouveaux citoyens. Il a officiellement naturalisé ces nouveaux citoyens à la Salle polyvalente de Savièse.

Le Grand Conseil avait accepté à la session de novembre dernier ces demandes de naturalisation, après un examen par les communes concernées. Statistiquement, les demandeurs étrangers proviennent de 27 pays. Les plus nombreux sont les ressortissants du Portugal (238), les Italiens (93), les ressortissants du Kosovo représentant le troisième contingent (66).

